

Rencontre tutorat Blaise Pascal-Albert Camus le 20 octobre 2022 Cordées de la Réussite

Après la rencontre du 9 juin 2022 dans le quartier du collège Albert Camus, ce fut au tour des tuteurs de CPGE d'accueillir les collégiens et de renforcer les liens déjà créés.

Les 14 collégiens et 25 tuteurs se sont donnés rendez-vous sur la place de la Victoire vers 9h. Rapidement, des étudiants ont pris la gestion de ce grand groupe. Des haltes avaient été prévues afin d'apporter quelques explications sur l'histoire et l'architecture du centre ancien de Clermont ; que ce soit avec la Cathédrale ou l'église Notre Dame du Port, mais aussi devant des hôtels particuliers.



Cette balade culturelle, guidée par des étudiantes de KH, Anaïs B., Anaïs G., Clarisse C., Cécilia S., Prudence G., Tanina S. et Lou V., a permis de cheminer à travers la rue Pascal, la rue du port, la place Delille, le boulevard Trudaine jusqu'au jardin Lecoq. La météo clémente a favorisé les échanges entre collégiens et tuteurs.



Le retour s'est fait en fin de matinée au lycée Blaise Pascal pour un repas offert à tous par le lycée.

En début d'après-midi, tout en jetant un œil sur l'activité du chantier toujours en cours, les tuteurs ont fait visiter une partie de leurs nouveaux locaux, en passant par des lieux emblématiques déjà finalisés tels que le centre de documentation, leurs nouvelles salles de cours du bâtiment H, l'amphithéâtre et le pôle science.

C'est dans le magnifique amphithéâtre flambant neuf du lycée, que M Bernabé, assistant maître d'ouvrage chez Ophis et représentant de la Région, a dirigé une présentation du projet, de la conception, présentée par un architecte du cabinet Ameil Architecture (associé à CHM sur ce projet), jusqu'au pilotage et la réalisation des travaux par M Cabukde l'entreprise CDR. Des questions ont pu permettre de découvrir ces métiers et le parcours des intervenants.



En parallèle, deux des collégiennes et leurs tuteur-riche-s, ont quitté le groupe vers 13h pour rejoindre en tramway le collège. En effet, ces deux élèves s'étaient positionnées sur des rendez-vous lors du mini-forum des métiers organisé au collège. L'occasion pour les tuteurs d'apporter des compléments d'explications sur les poursuites d'études en lien avec les informations données par les professionnels.



Un grand merci à tous les intervenants pour la qualité de leurs présentations, ainsi qu'aux tuteurs pour leur temps offerts aux collégiens. Reste maintenant à maintenir les contacts et faire découvrir par les étudiants le dispositif d'orientation et de motivation « trouvetavoie » proposé par l'ESSEC.